

# *Equipo de fútbol de Brasil gana Encuesta Deportiva de Prensa Latina*

---



La Habana, 22 dic (RHC) La selección masculina de fútbol de Brasil, campeona olímpica en Río de Janeiro-2016, se proclamó hoy ganadora de las votaciones de la Encuesta Deportiva de Prensa Latina, que premia a los mejores atletas y equipos latinoamericanos del año.

Liderado por el astro del FC Barcelona Neymar Jr., el conjunto brasileño saldó una de sus deudas históricas con el balompié, tras derrotar a Alemania en la final olímpica y obtener así su primer título en esas lides cuatrienales.

Ya los auriverdes pueden presumir del título olímpico, y de paso unirlo a sus cinco cetros mundiales, conseguidos en las citas de Suecia-1958, Chile-1962, México-1970, Estados Unidos-1994 y Japón y Surocea-2002.

Sin duda, esa colosal conquista, concretada en el mítico estadio Maracanã de Río de Janeiro, motivó a 53 medios de prensa de todo el mundo a votar por la canarinha en primera opción en la Encuesta de Prensa Latina.

Esta representó la octava ocasión que los votantes seleccionan al equipo de fútbol de Brasil como el mejor de América Latina y el Caribe, tras 1994, 1995, 1997, 1999, 2002, 2005, y 2009.

La escuadra brasileña regresó así al primer lugar de la Encuesta luego de seis años de ausencia, y sucedió en el trono a la escuadra masculina de Chile, en la categoría de Mejor Equipo.

Precisamente, Chile -o la Roja de América, como es conocida la escuadra andina- ocupó este año la segunda posición en los sufragios, al recibir el voto 20 de medios, la mayoría inspirados por el cetro en la Copa América Centenario, celebrada en Estados Unidos en junio último.

Detrás, con más papeletas a favor, se ubicaron los conjuntos masculinos de hockey de Argentina (10) y de voleibol de sala de Brasil (8), ambos avalados por el cetro de campeón olímpico.

También acaparó varios votos el club brasileño Chapecoense, monarca de la Copa Sudamericana de fútbol, aunque el partido por el título contra el Atlético Nacional nunca se celebró, debido al trágico accidente aéreo que provocó la muerte a la mayoría de los jugadores del equipo de Chapecó, Santa Catarina.

En las otras categorías de la Encuesta -Mejor Atleta Masculino y Mejor Atleta Femenina-, resultaron ganadores el velocista jamaicano Usain Bolt (63) y la triplista colombiana Caterine Ibargüen (45).

Bolt, convertido ahora en el máximo ganador del sondeo de Prensa Latina, con seis distinciones, se impuso en esta ocasión amparado en sus tres medallas de oro (100, 200 y relevo 4x100 metros) en la cita de Río-2016, mientras Ibargüen afianzó su hegemonía en el cetro olímpico y en el título en la Liga del Diamante.

Otros atletas destacados fueron el luchador cubano Mijaín López, el tenista argentino Juan Martín del Potro, la también tenista Mónica Puig, de Puerto Rico, la velocista jamaicana Elaine Thompson, los ciclistas colombianos Mariana Pajón y Nairo Quintana, el futbolista chileno Alexis Sánchez, la judoca argentina Paula Pareto, y los pugilistas cubanos Julio César La Cruz, Arlen López y Robeisy Ramírez.

Este año votaron 113 medios de 20 países: Cuba, Chile, Argentina, Brasil, Uruguay, Bolivia, Venezuela, México, Nicaragua, Ecuador, El Salvador, Panamá, Costa Rica, Colombia, Perú, Canadá, Francia, El Líbano, Vietnam, y China.

Desde 1964 Prensa Latina convoca anualmente a las redacciones deportivas de todas latitudes a participar en la elección de los atletas latinoamericanos y caribeños más brillantes del año.

Diego Armando Maradona, Javier Sotomayor, Teófilo Stevenson, Alberto Juantorena, Ayrton Senna, Iván Pedrosa, Sammy Sosa, Lionel Messi, Ronaldinho Gaucho, Ana Fidelia Quirot, Ana Gabriela Guevara, Mireya Luis y Marlene Ottey son algunos de los más afamados triunfadores de esta tradicional encuesta deportiva.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/116303-equipo-de-futbol-de-brasil-gana-encuesta-deportiva-de-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**